

Alumnos de la Politécnica presentan proyectos multimedia en Las Cigarreras - Información - 11/05/2016

Alumnos de la Politécnica presentan proyectos multimedia en Las Cigarreras

REDACCIÓN

■ Los alumnos de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante presentan mañana sus mejores proyectos de investigación multimedia en el centro cultural Las Cigarreras.

Los trabajos que los estudiantes darán a conocer están conectados con videojuegos, realidad virtual, *cámara mapping*, aplicaciones multimedia o recreación 3D sobre fotografías históricas del Teatro Principal, entre otros.

Cada alumno dispondrá de tres minutos para explicar públicamente la esencia de su investigación, a partir de las 12 horas en la Caja Negra del complejo.

A las 13.30 horas, el concejal de Cultura, Dani Simón, y el profesor Pedro Pernias, experto en lenguajes y sistemas informáticos, presentarán los trabajos expuestos en el hall de la Casa de la Música.

Entre los proyectos se encuentra Magi's Castle -un videojuego de tipo RPG inspirado en los grandes clásicos de su género como *The Legend of Zelda* o *Final Fantasy*- una audioguía para teléfonos móviles Android, la recreación en 3D de fotografías históricas del Teatro Principal (*camera mapping*) en formato de microdocumental, Arpa Laser -instrumento musical controlado por microprocesadores Arduino-, un videojuego multiplataforma y otro educativo (*plman alternative adventure*) para aprender matemáticas.